



Phthalate in Kunststoffteilen

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Rohstoffe für die von uns **produzierten** Artikel enthalten gem. Angaben unserer Rohstoff-Lieferanten keine Phthalate.

Wir selber setzen während der Fertigung diese Stoffe nicht zu und gehen daher davon aus, dass die an Sie gelieferten Produkte zum Zeitpunkt, in dem sie unser Werk verlassen, den gesetzlichen Anforderungen entsprechen.

Untersuchungen auf das Vorhandensein von Phthalaten werden von uns nicht durchgeführt. Wir beziehen uns auch bei von uns zugekauften Artikeln auf die Angaben unserer Lieferanten, sodass unsere Bestätigung nur unter der Voraussetzung gültig ist, dass die Angaben unserer Zulieferer zutreffend sind.

Letztendliche Gewissheit könnte lediglich durch sehr kosten- und zeitintensive externe Analysen erlangt werden.

Bitte beachten Sie, dass die Verantwortung für aus oder mit unseren Produkten hergestellte Erzeugnisse und deren Übereinstimmung mit den Forderungen anwendbarer gesetzlicher Bestimmungen beim Kunden liegt. Unsere Bestätigung entbindet Sie somit nicht von Ihrer eigenen Sorgfaltspflicht.

Mönchengladbach, 01.05.2023



Dana Kintra